



Sudamericano Sub-20: Faltan dos cupos por definir para el Mundial

Restan dos fecha para el final del Sudamericano Sub-20 que entregará cuatro cupos para el Mundial que se jugará en Chile, donde la "Roja" ya está clasificada como anfitrión.

Brasil y Argentina ya están clasificados, pero resta conocer quienes serán los otros dos equipos que obtendrán los tan ansiados boletos.

Colombia (3°), Paraguay (4°) y Uruguay (5°) están en la disputa. Los primeros dos seleccionados tienen tres puntos, mientras que los "charrúas" cuentan con una unidad.

CUARTA FECHA

Mañana jueves se disputará

la 4ª fecha del hexagonal donde Paraguay y Uruguay se enfrentarán a las 17 horas. Si ganan los "guaraní" aseguran su paso al Mundial.

Por su parte, los "charrúas" necesitan el triunfo para depender de sí mismos en la última fecha, de perder, tendrán que estar atentos a los resultados de Colombia.

El cuadro cafetero se enfrentará a Chile, a las 19:30 horas. Ganar le daría el pase mundialista, mientras que perder les haría jugarse el todo por el todo en la última fecha contra Uruguay.

LA "ROJA" VERDUGO

La selección nacional podría

ser el verdugo de Colombia o Uruguay, donde los resultados de mañana beneficiarán a alguno de los dos.

La última tanda de partidos es el domingo. Chile cerrará con Brasil, vigente campeón. Su principal rival es Argentina, por lo que no puede regalar ningún punto.

Uruguay se enfrentará a Colombia y Paraguay cerrará con Argentina.

POSICIONES

- 1.- Brasil, 9 puntos (+4).
- 2.- Argentina, 9 (+3).
- 3.- Colombia, 3 (+2).
- 4.- Paraguay, 3 (-5).
- 5.- Uruguay, 1 (-2).
- 6.- Chile, 1 (-2).

La Fifa estudia modificar los penales

El italiano Pierluigi Collina, jefe del Comité de Arbitros de la Fifa, propone un gran cambio en el lanzamiento de los penales, donde el ex referí quiere impedir que siga el juego en caso de que el pateador no convierta, es decir, que haya solo un tiro y sin rebotes.

"Hay una distancia excesiva entre el delantero y el portero: ya se conceden el 75% de los penaltis y, además, existe la posibili-

dad de jugar tras la contención parcial. Los porteros deberían quejarse", dijo Collina en una entrevista.

Siguiendo en esa línea, expresó que "en los penales que suelen lanzarse tras la prórroga no hay rebote, o marcas gol o se reanuda el juego desde el saque de puerta. Así se evitaría también todo el teatro que se genera".

Collina también tuvo pala-

bras para la tecnología que se aplica hoy en el fútbol y se mostró a favor. Incluso defendió el fuera de juego milimétrico.

"A 40 metros de la portería quizá dos centímetros no son decisivos, pero en el área pasan a serlo. ¿Poner un umbral? A veces las soluciones resuelven el problema, a veces lo empeoran. Hoy, gracias a la tecnología, tenemos una certeza casi absoluta", sentenció el dirigente italiano.